

Jahresbericht des Präsidenten

" Freiheit, Gemeinsinn und Fortschritt" – diese drei Werte zeichnen nicht nur die FDP aus, sondern auch unser Land. Diese drei Werte haben die Schweiz zum Erfolgsmodell gemacht und mit diesen wollen wir auch die Zukunft gestalten"

Schweiz

Die Thurgauer Stimmberechtigten haben am 14. Juni 2015 drei der vier eidgenössischen Abstimmungsvorlagen abgelehnt: die Stipendieninitiative, die Erbschaftssteuerreform und das Bundesgesetz über Radio und Fernsehen. Ganz knapp angenommen wurde die Präimplantationsdiagnostik.

Nein zur Durchsetzungsinitiative der SVP, Nein zu einem Volksbegehren der Linken gegen die Spekulation mit Nahrungsmitteln und Nein zur Abschaffung der "Heiratsstrafe" der CVP. Ja zur Sanierung des Gotthard-Strassentunnels. Dies waren die Verdikte des Stimmvolks am 28. Februar 2016.

Thurgau

Die FDP Thurgau durfte im Jubiläumsjahr 2015 am 18. Oktober an den National- und Ständeratswahlen den im Jahre 2011 verloren gegangenen Nationalratssitz mit grosser Freude wieder zurückgewinnen.

Unser Amriswiler Parteimitglied und Kantonsrat Hermann Hess holte mit einem Glanzresultat diesen so wichtigen Nationalratssitz wieder zur FDP zurück.

Wir Amriswiler konnten mit grosser Freude am darauf folgenden Dienstagabend eine gelungene Wahlfeier im Pentorama abhalten. Ich danke allen Beteiligten von Stadt und Partei für den prompten Einsatz für diese Feier.

Amriswil

Die Schulratsersatzwahl vom 11. Juni 2015 brachte nicht das gewünschte Resultat. Hatten wir doch mit Hans Bruggisser eine kompetente und fähige Person für dies Amt den Stimmbürgern zur Wahl präsentiert. Mit einer desolaten Stimmbeteiligung von 18.3 % wurde die Parteilose Kandidatin Frau Silvia Brunner gewählt. Dies heisst zukünftig für unsere Partei, wieder an den Ersatzwahlen im nächsten Jahr teilzunehmen und somit zukünftig wieder in der Schulbehörde vertreten zu sein.

Am 27. Juni waren die FDP Delegierten der ganzen Schweiz zu Gast in Amriswil. Bundesrat Didier Burkholter, FDP Präsident Phillip Müller und zahlreiche Stände- und Nationalräte der FDP Schweiz waren im Pentorama anwesend. Dank zahlreicher Mithilfe unserer Ortsparteimitglieder bei der Organisation verlief diese Delegiertenversammlung reibungslos und erfolgreich.

Anlässlich der Budgetversammlung im letzten Dezember 2015, gab das Budget und die mittel – und langfristige Finanzplanung der Stadt zu keinen heftigen Diskussionen wie im Vorjahr Anlass. Der Stadtrat hat der Versammlung eine Budget vorgelegt, welches den Sparwillen der öffentlichen Verwaltung erkennen lässt. Wir dürfen also gespannt sein, wie sich die Finanzen in den kommenden Jahren entwickeln werden.

An unserer Neujahrsbegrüssung vom 03. Januar, war als Gastredner unser Nationalrat Hermann Hess anwesend. Wir durften einiges und heiteres über seine ersten 100 Tage in Bern erfahren. Auch

unser Kantonal Parteipräsident Walter Schönholzer hat sich als Regierungsratskandidat kurz vorgestellt. Wie wir ja inzwischen wissen, wurde am 28. Februar dieses Jahres Walter Schönholzer im souverän als neuer Regierungsrat gewählt.

Am 10. April 2016 fanden dann die Kantonsratswahlen statt. Die FDP Bezirk Arbon konnte alle vier bisherigen Sitze verteidigen.

Auch hier ist die Stimmbeteiligung leider mit rund 29 % wiederum sehr enttäuschend.

Unsere beiden Amriswiler Kandidaten haben dabei doch ein schönes Resultat erzielen können.

Dean Kradolfer liegt auf den 1. Warteplatz der Nichtgewählten und Stefan Keller auf dem 4. Platz.

Herzliche Gratulation Euch Beiden für Euren tollen Einsatz in der Wahlkampfzeit bis zur Abstimmung.

Allen Wahlhelfern, welche zu diesem Wahlerfolg beigetragen haben, Herzlichen Dank !

Wir vom ganzen Vorstand bedanken uns bei unserer Gönnervereinigung herzlich für ihre finanzielle Unterstützung in den letzten 6 Jahren. Denn dank diesen Mitteln konnten wir unsere Wahlauftritte professionell gestalten und erfolgreich abschliessen.

Diverse Anlässe gemäss unserem Jahresprogramm sind wiederum von vielen unserer Mitglieder und Sympatisanten besucht worden. Ich denke da an die Budgetmetzgete, und die Abende mit politischen Gästen bei "Wine & Politics". Das nenne ich gelebte lebendige Politik.

Natürlich ist hier das Strassenfest vom Juli letzten Jahres auch zu erwähnen. Fantastisches Wetter und eine gemütliche Atmosphäre im FDP Beizli zogen viele Gäste an.

Grosszügig bedanken möchte ich mich bei meinen Vorstandskollegen. Für die tolle Zusammenarbeit i sowie für alle guten Ideen und positiven Zeichen der Unterstützung im vergangenen Vereinsjahr.

Uns Allen wünsche Ich auch zukünftig viel Gesundheit, Lebensfreude und berufliches wie privates Wohlergehen. Dazu gehört auch ein gemeinsames Engagement für die gemeinsame Sache, zugunsten unserer Stadt und unserer Schule in Amriswil und dem wunderschönen Oberthurgau.

Amriswil, 25. April 2016

Euer Präsident: Thomas Bischofberger